

An die  
Vertretung der Stadt Wyk auf Föhr

EINGEGANGEN  
07. MAI 2013

07.05.2013

Die Fraktion der SPD beantragt wie folgt:

Die Stadtvertretung möge wie folgt beschließen:

Der Vorhabenträger des Bauprojektes "Hotel am Südstrand" wird aufgefordert, umgehend zu dem Baufortschritt des geplanten Vorhabens verbindlich (schriftlich oder durch persönliches Erscheinen in der Stadtvertretung) Stellung zu nehmen.  
Ebenfalls soll eine Erklärung zu dem zu erwartenden Betreiber erfolgen.

Begründung:

Die Bürger der Stadt Wyk auf Föhr werden seit geraumer Zeit immer wieder verärgert, was den Baubeginn des Projektes betrifft. Dieses schafft Verunsicherung und auch finanzielle Nachteile für betroffene Vermieter. Außerdem treten durch das Schweigen des Investors vermehrt Gerüchte auf, die die Betroffenen verunsichern. Hier gilt es, durch klare und verbindliche Worte Abhilfe zu schaffen.

Für die SPD-Fraktion



Peter Schaper